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إجتماع لجنةاالسجماااااااااالااليسج ااااااااا االسجم ة اال
لبنعلعالبة ع

  عقدت لجنة السلالالالالالالالالاةة لالنلالالالالالالالاةة الا ن ة  جاة ة  ن ا
الكريم  القلالاا   عبلالادعبلالاد /اللالادوت   اجتالالااع لالاا  ة لالالالالالالالالالالالالالا  

ل ف ت نان  ،أةين عا  الجاة ة -الةايد سلااة ة عبدل  ،ةنسلا  عا  الج    اد ا ية  الجاة ة
 .  أةين الجاة ة الاساعد للشئ ن اد ا ية لأع اء لجنة السلاةة لالنةة الا ن ة

يرية الق ى ال اةلة  القلي ب ة واا  ناقش ةلاحظات ةدالةايد ان ادجتااع لقالت سلالالالالالااة ة عبد
ةراج لالاة رجراءات انةن لالسلالالالالالالالالالالالالالالاةلالاة  اتلالال الجلالااة لالاة لاد ا ات الا تل لالاة لالا لالااةلالال   أنلالات  م

لقاعات التد يس لالا ازن ةن حيث سلالالالالالالالالالالالالاةة الت ئلالالالالالالالالالالالايلات الك ربا  ة للج   ئلالالالالالالالالالالالانا ي   
 .الإس افات انلل ة لسا ل ادط اء لنظا  الإنذا  اد  ةا  كي

الكريم انت  م ا  اذ عد  ةن القرا ات أثناء ادجتااع  شلالالالالالالا ن القا   عبدعبد / لأشلالالالالالالاا  الدوت  
 شلالالالالالالالالالاكيل لجان فرك ة  جا ج ول ات الجاة ة لذلل ةن أجل الت الن ل قدةم الاسلالالالالالالالالالااعد  عن 

حل ل دل أزةلاة ل  لاا ى لج     لإةجلاا طري    فير اللادعم الا ل ةلاا ي لات لاذل القرا  لذللال 
أن   ال اللجان  ةت ر ا    لاقترحةة الا ن ة  الجاة ة. ةلاحظات على السلالاةة لالنلا  لأ

ر راه م  اجح على أن  /اللالادوت   التن يلالاذللحلالاد  ر ا   انزةلالاات لالك ا ل  لالاالجلالااة لالاة لةلالادير لالاا 
ةتاحة لل رض على ةجلس ر ا   لحد  ر ا   انزةات لالك ا ل الاقبل   ادجتااع ك ن نتا ج 

 .للتنسي   ين عال اللجان لعال ال حد 


